

Beschlüsse des Kantonsrates

4. Sitzung vom 17. März 2003:

1. Kantonsrat Stephan Müller (SP) wird in Pflicht genommen.
2. Irene Stübing-Suter wird als Nachfolgerin von Doris Hofer bei einem absoluten Mehr von 30 Stimmen mit 52 Stimmen für den Rest der Amtsdauer 2001-2004 in den Erziehungsrat gewählt.
3. Der Beschluss über die Sanierung des Traktes E des Kantonsspitals mit einem Kredit in der Höhe von 7,6 Mio. Franken wird mit 67 zu 0 Stimmen genehmigt.
4. Die abgeänderte Motion Nr. 1/2003 von Ernst Schläpfer betreffend Revision des Tourismusgesetzes wird mit 42 zu 20 Stimmen an die Regierung überwiesen.
Der abgeänderte Motionstext lautet: *„Der Regierungsrat wird beauftragt, Bericht und Antrag zur Änderung des Tourismusgesetzes vorzulegen. Die Zielsetzung der Änderung: Es sei eine Abgabe für die Tourismusförderung oder allenfalls eine Kurtaxe beziehungsweise andere Förderungsinstrumente einzuführen.“*
Die Motion erhält die Nr. 477.
5. Der Bericht und Antrag des Regierungsrates betreffend Revision des Gesetzes über das Gastgewerbe und den Handel mit alkoholhaltigen Getränken (1. Auftrag) und der Bericht und Antrag des Regierungsrates betreffend die Volksinitiative „Lockerung der Polizeistunde“ (2. Auftrag) werden zur Vorberatung an eine 13er-Kommission (2003/2) überwiesen, die sich auf Vorschlag der Fraktionen wie folgt zusammensetzt: Ruedi Flubacher (Erstgewählter), Ernst Gründler, Susanne Günter, Erich Gysel, Werner Gysel, Dieter Hafner, Franz Hostettmann, Gerold Meier, Richard Mink, Ernst Schläpfer, Patrick Strasser, Dino Tamagni, Hans Wanner.
6. Vom Rücktritt von Werner Winzeler als Mitglied des Kantonsrates auf den 30. April 2003 wird Kenntnis genommen.